



Admont, den 8/3. 83.



Verehrtester Freund!

Mein langer Schweigen wird Sie schon recht besorgt gemacht haben um Sie mir neulich überlandt in Bonn schicken Graf's. Sie sind in die rechten Hände gelangt. Aber es fällt zuviel des freundlichen Giebers zu Gedanken in ihm meinen Dank abzustatten, vergapse ich in der Freude wieder die Gabe dessen, was meine Pflicht gewesen wäre zu thun. Außerdem trat noch K.A.T. ein (z. Craft), in welcher die Neugier auch schnell einige Blätter werfen möchte. Überhaupt weiß ich jetzt nicht mehr vor lauter Lesen, Schreiben u. Studieren, wohin die Zeit kommt, wie hat Flügel bekommen. Sie sind begierig zu erfahren, welche Meinung ich mir über Graf u. seine Forschungen gebildet habe. Darüber will ich zu äußern, wäre jetzt

noch etwas aufzufinden. Das ganze Hauptwerk
hatte ich noch nicht ausgeschaut, d. h. Durchgesehen.
Bei nächster Gelegenheit soll es Ihnen, Frau Dr.,
genüge geschehen. Das kann ich Ihnen versprechen.
Sie jetzt schon sagen auf welche Weise Sie
meinen Exemplar mitbringen wollen. Zuletzt
sicherer Transport verschafft wird. Ich habe
Händel nicht abgeschlossen. Es ist mir
nichts passiert. Aber die "Vellachs" waren sehr plausibel, es schien
mir möglich sie zu finden, nicht sehr angelan-
kümen und mich bestätigen, meine alte Mei-
nung. Dass der Donatello wie ein großer
Röck ausgestochen und weg zu werfen. Heute
er sei nicht in der Tat ein neuer solider
Kleid? Nein. Ich will es als erflehen. Also
Sie seien, seines Lieben Wünsche, H. an mir, der
pecklem der einen warmen Röck nicht mög-
lich geben will, leider verloren. Aber zweig
olle ich Ihnen für meine Gedankenarbeit
meinen Rücken in den Vakalioch und andere Rollen
Sprache alle Anerkennung. Denn das kann
seiner Schriften verdanke ich jetzt schon
manche Erneuerung, manches Gutes.

Ich muss Ihnen auch sehr danken, dass Sie
nicht auf Wellhausen aufmerksam ge-
macht haben. Ich kann nur die ganze
Gelichkeit der Petkaterrede fragen, aus dem
Fundament. Das ganze Kapitel in diesem Heft,
der geschichtliche Wert für unsich äußerst leke-
rtisch. Was noch von andern Gebäuden höher
das hier steht gewürdigt werden kann, so darf
der Oberpfälzer Unterläppen nur begrenzt
sein. Da er wieder auf einem anderen Punkt aufge-
ht, sicherlich nicht, wird dem Glanz hergestellt
und allenfalls Lücken geschmiedet, und auch
dem experten Blick nicht erscheint ausseicht, wie
dass da werden durch die Fragen nicht
schwer werden. Dieser Wohnungsbau ist
noch viel älter. Entschuldigen Sie gütig,
dass ich Ihnen mit meinen Gedanken wieder
eine Kritik gemacht habe, ob ich mich
sich erfreut habe, die mir längere Benützung
erlaubten. Hoffentlich sagen wird ich ja
gründlich das abnehmen.
Mit dem aufrichtigsten. Wünsche dass Sie sich
sehr öffnen Ihnen leicht erfahrene und süßes
Zusammensein und aller Hochachtung
ergeben werden.

F. Praenatus Steininger